9月13日以降の登園について

明星幼稚園

園長 渡邊智恵子

初秋の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、学苑からお知らせの通り、13日から2学期が始まります。

ただし未だ感染者が多く、さらには10歳以下の子どもの感染者増、および感染した際の医療の保証がないという、極めて困難な情勢を踏まえ、当面9月末まで(給食回数の関係で学年によっては10月1日まで)は学年ごとの分散登園といたします。詳細は「月の予定」でご確認ください。

変異ウイルスにより幼児の感染者が増加しています。幼稚園でお子様が感染した場合、ご家族にウイルスを持ち帰ることも危惧しております。妊娠されているお母様、乳幼児のご兄弟への感染拡大を幼稚園としては食い止めなければなりません。生命の安全を第一に考えた結果としての学苑全体での決定です。何卒ご理解ご協力をお願い申し上げます。

登園に際してのお願い

◆本人及びご家族の健康観察◆

- 1、登園に際し、園児のみならず同居のご家族全員の健康観察をしていただき、「乾いた咳」・「機嫌が悪い」・「元気がない」・「食欲がない」・「顔色が悪い」・「呼吸が荒い」・「発熱」・「嘔吐・腹痛・下痢」「症状がありPCR検査を受けたが陰性だった」・「家族が濃厚接触者になった」・など、万が一の感染が危惧される場合は、幼稚園での感染拡大を防ぐために欠席していただくようお願いします。
 - 特にご兄弟の健康状態には注視してください。
- 2、 園児のマスクはできれば不織布にしてください。記名した予備を2枚程度毎日持たせてください。
- 3、 門扉の触れる箇所の消毒は園でも行ってまいりますが、保護者の方も手指の消毒をこまめに行ってください。

◆幼稚園での対応◆※これまでの対応を徹底して継続してまいります。

- 1、 デルタ株感染が子どもに広がってきています。外遊び中も基本的にマスクを着用し、熱中症には十分気を付けながらマスクを外す時間を設けるようにします。
- 2、 園での食事では対面(年長にはパーティションを設置し、横の園児とは会話を少なくするよう指導していきます。 ご家庭でもお子様にお話しください。
- 4、手指の消毒、うがいの声掛けを頻繁に行います。ご家庭でも帰宅したらまず手洗いうがいをさせてください。
- 5、室内遊具はこまめに消毒するため、通常より種類、数を減らし、毎日消毒済みの玩具を出すようにしています。
- 6、子どもたちが頻繁に触れる箇所(扉・机・水栓など)の消毒を頻回に行っています。
- 7、 空気清浄機、サーキュレーターを使用し換気を徹底しています。